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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Giugno 

Dario Ghinaudo (08), Dario Morizio (14), Miky Rissolo (14), Andrea 

Aimaretti (20), Rodolfo Caligaris (23), Enrico Genesi (30). 

Mostra di Ezio Giaj: 

 

Il 15 di giugno si è inaugurata a palazzo Vittone la mostra dei lavori di Ezio Giaj. 

Già socio del nostro Rotary Club, Ezio si è da sempre prodigato per  promuovere e 

valorizzare i tanti aspetti del pinerolese, da  quello  etnografico a quello culturale e 

turistico a quello enogastronomico nelle sue variegate sfaccettature ed indiriz-

zi  e  quello  della ideazione pubblicitaria  e promozionale per il privato e per il pub-

blico,  che ha concepito sempre come segno  per valorizzare il territorio. 

La mostra “Il sapore del fare. Ezio Giaj, amore e creatività per il territorio”   è compo-

sta  da oltre 50 pannelli di grandi dimensioni, che presentano  con fotografie, dise-

gni, schizzi, loghi,  riproduzioni di materiali diversi un saggio dei diversi ed estesi 

campi di azione  nei quali Ezio Giaj ha riversato idee e energie, senza mai rispar-

miarsi nel proporre e nel fare concretamente,  manifestando  grandi intuizioni e vi-

sioni, avendo particolarmente a cuore  i saperi, le tradizioni,  quella  dei costumi, 

della musica, della lingua e del cibo,  la cultura “minore” della gente di montagna e 

di campagna, ma non solo. 

L’esposizione si svolge nell’atrio e nelle maniche di Palazzo Vittone, spazi che Ezio 

ha valorizzato e  promosso. 

Anche per il RC Pinerolo Ezio è sempre stato presente e disponibile con le sue idee 

ed i suoi disegni. Ricordiamo le tante copertine dei bollettini, la realizzazione delle 

locandine per le innumerevoli iniziative e non ultimo la creazione dell’ immagine che 

ormai da molti anni caratterizza il nostro gagliardetto. 

Grazie Ezio 
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Caminetto & Consiglio Direttivo 

Giovedì, 06 Giugno - Albergo Regina 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto A.,  Battisti, Borgio, Bruera F., Bruera M., Candel-

lero, Darò, Debernardi, Gardiol, Gasca, Maio, Occelli A., Priotto, Rinaudo, Rissolo, 

Vergnano  

Percentuale presenti: 25,00% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Maggio 2024 

Microcredito: 

 

La produzione di piccoli frutti, in parte in serra e in parte all’aperto, dei fratelli Ro-

stan, a partire dal 2009 si è ridotta di anno in anno a causa dall’arrivo di un insetto, 

la Drosophila Suzukii e della Monilia, un fungo che colpisce i mirtilli; se piove duran-

te la maturazione i frutti marciscono. 

La soluzione era la costruzione di due nuove serre, con parete verticale di 180 cm., 

per avere tutte le coltivazioni al coperto. Non erano però in grado di affrontare un 

investimento di circa 8.000 euro. 

Le due serre, finanziate da Specchio dei Tempi e dalla Diaconia Valdese, sono state 

installate a fine 2023. Occorreva ancora trovare i fondi per il completamento, per la 

sostituzione di alcune attrezzature e per l’acquisto dei prodotti per la coltivazione. La 

Banca del Piemonte, che si era dichiarata disponibile ad esaminare delle richieste di 

microcredito, ha visitato 

l’Azienda, ha conosciuto i 

fratelli Rostan, ha assunto 

informazioni sulla loro 

solvibilità e serietà, si è 

resa conto del livello di 

competenza e di passione 

dei fratelli ed ha deciso di 

concedere un finanzia-

mento ad un tasso molto 

conveniente. 

Tutta l’operazione si è 

svolta sotto l’attenta regia 

di, neanche a dirlo, Sergio 

Gasca 
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Associazioni  fondiarie 

Giovedì, 13 Giugno - Albergo Regina 

Arch. Elvio Rostagno 

Conviviale con familiari e ospiti 
Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Arch. Elvio Rostagno, Presidente COASFO   

Ospiti dei soci: di Bruera M., Emilia Caizzo  

Sono presenti le signore e i signori: Patrizia Percivati, Franco Grande  
Soci presenti: Aimaretti, Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Brosio, Bruera F., Bruera 

M., Candellero, Chiabrando, Chiale, Ciancio, Darò, De Tommasi, Debernardi, Dentis, 

Gardiol, Gasca, Gaudino, Morizio, Occelli A., Rissolo, Scalerandi, Vergnano D  

Si scusano per la loro assenza:  Aimè, Caligaris, Chiriotti, Durando, Franco, Maio, 

Mazzuoli, Priolo, Priotto, Pronello, Tillino, Vogel  

Percentuale presenti:   43,54% 

La serata si apre con la 

consegna della Paul Harris 

Fellow da parte del Presi-

dente Bruera al socio Enzo 

Chiale. Prestigioso ricono-

scimento che Enzo ha sa-

puto meritarsi e guada-

gnarsi in tanti anni di servi-

zio rotariano nel nostro 

club. Presidente di com-

missioni, membro di diver-

si CD nonché Presidente 

del Club in un anno parti-

colarmente difficile a cau-

sa del Covid. 

Prende poi la parola il relatore della serata, l’architetto Elvio Rostagno, presidente di 

COASFO. 

In Piemonte, sebbene non vi sia un costante monitoraggio, si stima che esclusi i 

terreni rocciosi e quelli urbanizzati circa un quarto della superficie regionale si trovi 

attualmente in stato di abbandono, soprattutto nella fascia di prima montagna, dove 

tra ruderi, bosco incolto e pascoli abbandonati urge cercare di quantomeno rallenta-

re tali fenomeni; proprio a questo proposito l’ente preposto ha emanato la L.R. 

21/2016 avente lo scopo di strutturare e progettare quelli che sarebbero poi dive-

nuti i futuri bandi di associazionismo fondiario. 

Nell’arco di pochi anni nascono in Piemonte ben 48 associazioni, di cui 6 proprio nel 

territorio del Pinerolese, “Untin” è una di queste, fondata a Prarostino nel 2019, 

l’associazione “adotta” terreni all’abbandono ed ha già ottenuto ben due bandi dalla 

Compagnia di San Paolo, il primo per il Comune di Angrogna dove è in atto la razio-
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nalizzazione di una serie 

di pascoli, con la sistema-

zione e innovazione dei 

sistemi di abbeveramento 

degli animali, abbinata ad 

una generale riqualifica-

zione del territorio in affi-

do; il secondo per la città 

di Pinerolo dove con il sup-

porto dell’associazione di 

“Pini x Pine” è avviata la 

piantumazione di nuove 

alberature a frutteto. 

Il sempre più vasto confe-

rimento di terreni silenti, 

ovvero quelli per i quali 

non è possibile rintracciare la proprietà o se la stessa non si occupa più, per sva-

riate ragioni della sua normale manutenzione, possono essere attraverso “Untin” e 

il progetto “Cacet” per il territorio di Angrogna essere oggetto di affido ai privati, i 

quali riceveranno in gestione una porzione di territorio per 15 anni, attraverso il 

pagamento di una fee di adesione e la manutenzione e le operazioni di disbosca-

mento necessari. 

L’Architetto Rostagno ci racconta attraverso le sue parole piene di passione quella 

che è certamente una missione di notevole rilievo per i nostri territori, che insieme 

alle gustose golosità di Miky ci regalano il consueto piacevole giovedì Rotary.      
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Serata di affiatamento 

Giovedì, 20 Giugno - Albergo Regina 

 

Conviviale  

Presiede: Marcello Bruera 

Soci presenti: Aimaretti, Borgio, Bruera F., Bruera M., Buson, Candellero, Chiabran-

do, Chiale, Darò, De Tommasi, Debernardi, Durando, Franco, Gardiol, Gasca, Maio, 

Morizio, Occelli A., Poliotto, Priotto, Rinaudo, Rissolo, Scalerandi, Stravicino.  

Si scusano per la loro assenza: Aimè, Avondetto P., Brosio, Chiriotti, Durando, Cian-

cio, Gaudino, Mazzuoli, Occelli F., Priolo, Pronello, Talamonti, Vergnano, Vogel  

Percentuale presenti:   36,51 % 

Serata di affiatamento sempre molto utile soprattutto ‘in chiusura’ dell’anno rotaria-

no, per tirare le fila del lavoro svolto e dei bilanci non economici, ma programmatici 

del Club. 

Il Presidente ci ha rapidamente enunciato gli importanti risultati ottenuti, i numerosi 

service programmati portati a termine e le sempre crescenti emergenze che il Club è 

riuscito a fronteggiare. 

In tale ottica ha ringraziato i tanti ‘amici’ che con il loro costante aiuto ci sostengono 

nell’affrontare sempre nuove sfide. 

Il ‘modello’ creato dal Club e dai soci ha infatti contagiato molte persone  che credo-

no nel nostro modo di operare, facendo quadrato per superare le criticità … sempre 

in aumento …  che ci vengono evidenziate. 

Alcune collaborazioni storiche si stanno evolvendo e purtroppo, visti i nuovi target di 

Specchio dei tempi,  il nostro Specchio Point verrà chiuso. 

La nuova strategia della fondazione ha prodotto  l’eliminazione della erogazione dei 

contributi c.d. a pioggia -  sui quali il nostro Specchio Point operava  la selezione per 

il territorio pinerolese -  per  dedicarsi ad operazioni più ‘risolutive’ che contribuisca-

no dunque a costituire un punto e un momento di definitiva svolta per le persone 

aiutate. 

L’intervento più ampio e mirato determina ovviamente una selezione diversa e so-

prattutto non ci consente più di fornire i numerosi piccoli contributi (circa € 

50.000,00 annui complessivamente),   che caratterizzavano l’attività del  nostro 

sportello, egregiamente gestito da Sergio Gasca, Roberto Acerbis, Piero Pronello, 

Patrizia Percivati e altri 40 volontari della famiglia rotariana. 

Continueranno sia gli aiuti per il Service  Forza nonni, sia il sostegno al nostro servi-

ce La colazione del buon mattino. 

Il Presidente ha poi dato la parola a Marco Maio che ci ha illustrato i progressi effet-

tuati dalla Commissione ambiente anche grazie alla riuscitissima serata  di raccolta 

fondi: Rotariamoci che dato maggior respiro alle iniziative green. 

Marco ci ha anche riferito dell’entusiastica adesione del Comune di Pinerolo al Pro-

getto ‘Comune gentile’ che ha l'obiettivo di valorizzare la relazione tra istituzione, 
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cittadino, territorio e natura in linea con gli obiettivi dell’Agenda 2030 dell’Onu e 

attraverso la promozione di una nuova educazione alla consapevolezza e al benes-

sere individuale, relazionale e collettivo con  l’impegno in progetti ad alto impatto 

sociale per la comunità. 

Sergio Gasca infine,  il nostro Mr. Rotary,  ci ha poi relazionato sui  molti service che 

segue direttamente e tra essi un progetto veramente molto interessante: un Global  

grant  per dotare 20 posti letto presso la Casa dell’anziano di sensori per il declino 

cognitivo. 

Si tratta di  un sistema di allarme “monitoraggio”, capace di controllare e stimare la 

progressione del  deterioramento cognitivo che consente non solo di studiare la ma-

lattia ma anche di comprendere le specifiche  fragilità di ciascun paziente.  

Risultati importanti, che danno auto-

revolezza al nostro Club, grazie a lavo-

ro di noi Tutti! 

I Fantastici Quattro 
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Passaggio delle consegne 

Giovedì, 27 Giugno - Tenuta Suffolk 

Dott. Fausto Biloslavo 

Conviviale con familiari e ospiti 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: del RC Gap, Guy Crouvizier, Past District Governor 1760, Edgar Ebe-

rhardt, Jacques  Ostain e Annie; Marilena Pochettino Assistente del Governatore per 

il Gruppo 8, Liliana Remolif, Chantal Re  e  Fedele Termini  

Ospiti dei soci: di Brosio: Gaia Brosio, di Borgio: Mattia Borgio, di Bruera: Carolina 

Bruera, Carmen Manzi e Paolo Ruzzola, di Debernardi: Liliane Berendsen Remmers, 

Hans Berendsen, di Martin: Alessia Passarelli Preside Liceo Valdese e il Pastore Mi-

chel Charbonnier, di Priotto: Ida Adamo e Daniele Garzena, di Pronello: Luca Pronel-

lo, di Talamonti: Lorenza Tartaglia  

Sono presenti le signore e i signori: Raffaella Annovati, Paola Bagliani, Anna Barba-

rossa, Federica Bistrattin, Piera Bolzoni, Pierfranco Bruera, Annamaria Busso, Gra-

ziella Busso, Allegra Comba, Laura Elia,  Elisa Fusco, Annamaria Gottero, Chiara 

Griot, Irene Lamontagna, Giorgia Ginevra Ozzello,  Veronica Pazzi, Patrizia Percivati, 

Laura Piumetti, Maria Cristina Polla, Marina Roetto, Eugenia Scalerandi,  
Soci presenti: Acerbis, Aimaretti, Aimè, Angelone, Avondetto A., Avondetto P.,  Batti-

sti, Borgio, Brosio, Bruera F., Bruera M., Bruera R., Caligaris, Canale, Candellero  

Chiale, Darò,  Debernardi, Dentis, Franco, Gasca, Gaudino, Giacomino, Maio, Martin, 

Mazzuoli, Polliotto, Priolo, Priotto, Pronello, Rinaudo, Rissolo, Spidalieri, Stravicino, 

Talamonti, Tillino, Vergnano D., Vogel.  

Si scusano per la loro assenza:   

Percentuale presenti:   60,32 % 

Un amuse bouche d’estate dopo giornate di 

pioggia per festeggiare e ringraziare insieme  

Marcello Bruera, nostro  Presidente ‘quasi 

Past’, per quest’anno di lavoro per lui molto  

complicato, in quanto funestato da problemi 

di salute, ma con risultati sorprendenti sia 

per le opportunità di conoscere ospiti di 

grande  spessore che ci ha offerto  sia per il 

numero e la qualità dei service portati a ter-

mine. 

 

Momento perfetto anche per un caloroso  

benvenuto a Valter Borgio, nostro Presidente 

2024-2025  accompagnato … finalmente … 

dalla nostra nuova First Lady. 
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Il caldo che si è fatto sentire dopo 

giorni di cielo grigio e diluvi ricorrenti  

ci ha permesso di ritrovarci per l’ape-

ritivo sulla terrazza delle Tenuta Suf-

folk  per gustarci non soltanto i mani-

caretti proposti come accompagna-

mento alle immancabili  bollicine, ma 

anche  il panorama  molto british: il 

verde sulle colline non mancava … 

Momento di incontro molto interes-

sante perché ci siamo ritrovati con gli 

amici di Gap, che condividono sem-

pre con noi la Cerimonia del Passag-

gio del collare, e con Liliane Berend-

sen, socia di RC di Maastricht accom-

pagnata dal marito  Hans, entrambi  

molto vicini al nostro Club e grandi 

amici di Roberto Acerbis. 

 

Atmosfera splendida per accogliere 

una nuova socia Chantal Re – la set-

tima- che è entrata a far parte della 

famiglia rotariana e per conferire il 

prestigioso riconoscimento della Paul 

Harris Fellowship  a Paolo Avondetto, 

a Piergiorgio Brosio e a Piero Pronello  

che soprattutto in questi ultimi anni, 

ancor più di prima,  con il loro opera-

to hanno  supportato   il nostro Club. 

Marcello  ha dunque ‘spillato’ anche loro mettendo in evidenza le  importanti mo-

tivazioni  per le quali hanno 

meritato questo ‘upgrade’. 

 

Il nostro Presidente ha quindi 

ringraziato tutto il Club  per 

questo anno trascorso insie-

me e ha consegnato  il collare 

a Valter Borgio che, presen-

tandosi nella nuova veste, ha 

ritenuto di sottolineare come il 

lavoro del nostro Club si fondi 

sulla cooperazione di tutti e 

sul reciproco aiuto e sostegno.  

Ha poi ‘convocato’  la sua 

‘squadra’,   consacrando il 

momento con una foto  di 

gruppo. 
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Entrambi i Presidenti hanno 

ringraziato i sigg. Ruggero-

Comba, purtroppo assenti , 

ma egregiamente rappre-

sentati dalla loro figlia Alle-

gra Comba,  per averci ospi-

tati anche quest’anno nella 

loro bellissima Tenuta. 

 

La cena ci ha riservato una 

ulteriore piacevole sorpresa: 

tra una delizia e una golosi-

tà, Liliane Berendsen ha 

ringraziato il RC Pinerolo  

per l’amicizia da sempre 

dimostrata nei suoi riguardi 

e verso il suo Club,  ricordando le numerose occasioni di incontro che  hanno reso 

possibile il consolidarsi delle relazioni  tra noi.  

Il meteo ci ha graziati fino all’ultimo minuto e dunque  nulla ha incrinato la nostra 

serata. 

Ancora grazie a Marcello e a Patrizia, che ha operato dietro le quinte quale promotri-

ce di iniziative simpatiche e molto green e stratega insieme a Roberto per la gita a 

Madrid, e un buon lavoro a Valter che, come ogni Presidente, avrà tutto il Club  a 

sostenerlo per raggiungere sempre più importanti obiettivi. 
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 04 Luglio - Albergo Regina 

Presiede: il Presidente Valter Borgio 

Sono presenti: il Presidente incoming Enrico Scalerandi, i Vice Presidenti Sergio Ga-

sca, Marco Maio, il Tesoriere incoming  Rodolfo Caligaris, il Segretario Elisa Deber-

nardi, i consiglieri: Andrea Aimaretti, Andrea Avondetto, Michele Darò, Vilma Franco, 

Lionello Gardiol, Doretta Vergnano, il Prefetto Miky Rissolo. 

 

Ordine del giorno: 

 

 

Comunicazioni del Presidente. Il Presidente porta a conoscenza il Direttivo della 

comunicazione ricevuta dalla Fondazione La Stampa – Specchio dei tempi, di 

Recesso del Contratto di collaborazione siglato a maggio 2021, a causa del 

cambiamento di strategie e disdettato il contratto di affitto della sede di Via del 

Pino 70 a Pinerolo, prevedendo di liberare il locale entro Natale 2024; venerdì 

28 giugno è stato consegnato nella sede del CFIQ un pc portatile, messo a di-

sposizione da un ns. socio ad un ragazzo meritevole, per permettergli di consoli-

dare le competenze acquisite durante il percorso di studi e l’inserimento nel 

mondo del lavoro; è stata letta comunicazione proveniente dal Consiglio Centra-

le del RI della possibilità di presentare candidature per la nomina di Consigliere 

della Zona 14, individuando in Sergio Gasca e Marco Maio i possibili candidati.  

 

 Stato tesoreria Bilancio Economico Preventivo/Consuntivo. Comunicazioni del Teso-

riere. Il Tesoriere riferisce che sono in corso le operazioni necessarie per il pas-

saggio di consegne della gestione presedente ed il Direttivo prende atto della 

riduzione dell’importo delle morosità dei soci. La situazione dettagliata sarà 

meglio illustrata in sede di approvazione dei relativi Bilanci Economici.  

 Il CD approva. 

 

Programma Conviviali mese Settembre  2024 (a cura del “Nuovo Presidente”). 

5 settembre  h. 19,30 Aperitivo  seguito da Consiglio direttivo 

12 settembre h. 20,00  serata di affiatamento 

19 settembre h. 20,00 serata a Staffarda con cena  al Sigillo 

26 settembre h. 20,00  Conviviale con familiari ed ospiti Relatore il nostro socio 

Thomas Alessandro Vogel e consegna Paul Harris a Ente benefattore.  

 

Convocazione di Consiglio direttivo  per l’11  luglio alle h. 19,00  per la disamina del 

Bilancio preventivo 2024-2025 e  Rendiconto consuntivo 2023-2024.  

 Il CD approva  
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ASSEMBLEA SOCI del 11/07/2024. Il Presidente comunica l’Ordine del 

giorno: 

1 Elezione del Nuovo Tesoriere 

2 Presentazione Bilancio Preventivo  

3 Presentazione Bilancio Consuntivo  

3 Varie ed eventuali 

Il Cd approva. 

 

Aggiornamento Global grant e services: il Vice Presidente Gasca illustra  il Glo-

bal grant per sensori per il declino cognitivo da applicare presso i posti 

letto  di  ospiti  della Casa dell’anziano. La gestione economica può sinte-

tizzarsi come segue:  importo del service circa 28.000 euro con erogazio-

ne del Distretto di circa 11.000 euro, della Rotary Foundation di circa 

9.000 euro, dei Clubs del nostro Gruppo di 1.500 euro ( 500 euro per 

Club ) e del R.C. Pinerolo di circa 6.500 euro ( di cui circa 3.000 euro com-

pariranno come R.C. di Gap ). Dovremmo ricevere da uno sponsor un con-

tributo di 5.000 euro, Il CD approva e ringrazia il Vice Presidente Gasca 

per il supporto. 

 

Il R.C. di Gap, nell’ottica della collaborazione e gemellaggio, ci ha chiesto di 

partecipare con un contributo a uno di questi loro services a favore di:   

L'Associazione Corto Maltese di Gap: un orto didattico per giovani in disagio 

psicologico con le loro famiglie. 

La Phénix de la Gendarmerie de Gap: ricostruzione attraverso lo sport per i 

feriti in intervento. Finanziamento di una joëlette ( carrozzella da fuoristra-

da ). 

Il contributo richiesto è di € 1.000,00 che corrisponde al contributo che R.C. di 

Gap aveva dato al nostro service sull’ambiente.  

 Il CD approva. 

 

Assegnazione a Paul Harris per ente benefattore. Il Presidente e il Past Presi-

dent suggeriscono di conferire la Paul Harris ad un ente benefattore  e di 

effettuare la consegna  il 26 settembre . Il CD approva 

 

Proposta Tour auto d’epoca. Il  consigliere Darò suggerisce di riproporre la 

giornata Barbera & Bollito per una domenica di novembre 2024 da svolge-

re presso il Ristorante Regina come nelle precedenti edizioni.  

 Il Cd approva,  limitando il numero di partecipanti a 70/80. 

 

Varie ed eventuali. 

 

Service Salute in piazza – il prof Gianluca Aimaretti   ha sottoposto al Club di 

partecipare a Progetto integrato per la prevenzione salute con  la endocri-

nologia di Pinerolo  volto a svolgere gratuitamente ecografia tiroidea, esa-

me della glicemia e un  convegno sulla salute con un costo complessivo di   

€ 5.000,00 dei quali € 2.500,00 sono già coperti. Il Club dovrebbe soste-
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nere quindi ulteriori € 2.500,00 ma  € 2.000 sono già stati coperti  da donatori 

anonimi e al Club residuano € 500,00. Il CD approva e tale service sarà inseri-

to nel Bilancio preventivo.  

Proposta service ospedale. Il Past Presidente Bruera  Marcello è stato contat-tato 

dal prof. Rosario   Mistretta,  Otorinolaringoiatra presso l’Ospedale di Pinerolo, 

che  ha fatto presente la necessità dell’Ospedale di acquisire un bisturi per 

interventi facciali  dal  costo di € 20.000,00. Il CD  si riserva di eventualmente  

rivalutare la richiesta di service, non essendo attualmente possibile sostenerla 

economicamente. Potrebbe eventualmente essere attuabile attraverso un Di-

strict grant da presentare però a maggio 2025; in  ogni caso sarà necessario 

che lo stesso proponente individui degli sponsor  a supporto del progetto.  

 Il CD approva. 

 

Giornata dell’appartenenza organizzata dal Vescovo  per il 15 settembre 2024  per 

un momento di condivisione pubblica tra tutti i club che operano nel Pinerole-

se. il Club come ogni anno parteciperà.  

 Il Cd approva.  

 

Service il Rotary per i più piccoli. Il Segretario segnala che l’arch. Bertotto è disponi-

bile a lasciarci il bar per un/due giorni in un weekend di dicembre. il CD appro-

va di accettare la proposta dell’arch. Bertotto da attuare il 1° o l’8 dicembre 

2024. 

 

Il Vice Presidente Gasca e il Past President segnalano di essere in corso un  nostro 

progetto per il riutilizzo della Caprilli.  

 Il CD li ringrazia ed approva. 

  

 

Il CD è sciolto alle 22,50 
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Hanno redatto questo numero:   Marcello Bruera - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Andrea Aimaretti - Miky Rissolo 

Conviviale con familiari e ospiti 

Serata di affiatamento 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

12 
h. 20:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

Il socio Thomas Alessandro Vogel  
“Oltre lo sport” 

 
Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

26 
h. 20:00 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

05 
h. 19:30 

Conviviale con familiari e ospiti 
 

“Visita all’ abbazia di Santa Maria di Staffarda ” 
 

Ristorante Il Sigillo - Staffarda 

Giovedì 

19 
h. 20:00 


